

Realizaron elección del gobernador y vicegobernador de Santiago de Cuba

Publicado: Lunes, 06 Mayo 2024 09:23

Visto: 57



Tal y como establece la Constitución de la República de Cuba y la Ley Electoral no. 127, se efectuó en Santiago de Cuba la elección de los cargos de gobernador y vicegobernador. Las candidaturas propuestas por el presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tienen la responsabilidad de encauzar el desarrollo económico y social del territorio, en correspondencia con los objetivos generales del país.

[Vea aquí](#)

Fuente: TV Santiago